

Concursillos

Nada nuevo podemos aportar a esta Sección, ya que estamos pendientes de recibir las Calificaciones que otorgen la Sociedad Fotográfica de Avila y el Centro Excursionista de Tarrasa a nuestros Concursillos de los meses de Enero y Febrero. Esperamos que una vez pasadas estas pequeñas vacaciones de Semana Santa, nos envíen sus calificaciones.

Vamos a aprovechar el espacio que nos conceden esta Sección, para hablar un poco del Concurso que con tanto entusiasmo hemos creado y que parece ha sido acogido con bastante beneplácito por parte de todas las Agrupaciones Fotográficas del resto de nuestra Patria.

Sabemos que son varias las Agrupaciones que han solicitado información a D. Ignacio Barceló, nuestro Secretario permanente, sobre las bases de nuestro Concurso. Así mismo otras Agrupaciones se han dirigido a la Delegación de Información y Turismo, con el mismo fin.

Nuestro Concurso para Entidades o Agrupaciones Fotográficas, está orientado principalmente a premiar la labor que modestamente realizan todas ellas. Comprendemos que una Agrupación como su nombre indica es agruparse varias personas, y ahí precisamente bajo la protección de estas Agrupaciones, y con los conocimientos Fotográficos de sus componentes es donde muchos hemos aprendido algo del todo que ignorábamos en fotografía, y que en algunos ha llevado a cientos aficionados a situarse en un plano relevante en la Fotografía Española.

Como indican nuestras bases, cada Agrupación puede presentar un lote de TRES fotografías, como es lógico serán las mejores que puedan aportar, y deben de ser un buen lote para tratar de conseguir el precioso trofeo «La Cardencha de Oro», porque la verdad es que lo merece.

No se trata pues de que particularmente o a través de su correspondiente Agrupación puedan concursar individualmente todos los aficionados españoles, sino todas las *Agrupaciones o Entidades Fotográficas* con TRES fotos cada una, fotos que naturalmente habrán sido seleccionadas previamente entre todas las que puedan presentar sus asociados.

Nuestra Agrupación está dispuesta para contestar a todas las consultas